
OCCORRE POTENZIARE LA GUARDIA MEDICA

 Nella sede della 
di sutura all’apparecchio per misurare la pressione , i pazienti sono costretti ad attendere in 
piedi nel corridoio , la sede è sporca , i bagni sono fatiscenti e sono in  comune tra assistiti ed 
operatori , il mobilio è inesistente
elettrico necessita di un adeguamento “a norma” , il riscaldamento è inadeguato 
sera prima di recarsi presso la sede della guardia medica ,  mettono in “valigia” le coperte di 
casa  per proteggersi dal freddo della notte e persino i farmaci.

___________________________________________________________________________________

 La guardia medica
primaria ai pazienti,ma le condizioni in cui lavorano i medici sono indecorose e di totale 

abbandono, da tutti i punti di vista:quello logistico, di sicurezza personale ed economico
_________________________________________________________________________

 L’Azienda Sanitaria non può invocare a proprie scuse la mancanza 
finanziare per poter potenziare il presidio di Buonabitacolo dal momento che si può permettere di 
pagare stipendi di 600.000 euro
esistono molti  cittadini  indifesi . 
della guardia medica di Buonabitacolo deve necessariamente passare al comune di Buona
L’Amministrazione comunale di Buonabitacolo deve 
struttura sanitaria comunale presente sul nostro territorio : il servizio di guardia medica è utile per tutta 
la cittadinanza . Il comune di Buon
competenza e la gestione dei locali di  GUARDIA MEDICA al comune .
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OCCORRE POTENZIARE LA GUARDIA MEDICA

Nella sede della guardia medica di Buonabitacolo
di sutura all’apparecchio per misurare la pressione , i pazienti sono costretti ad attendere in 
piedi nel corridoio , la sede è sporca , i bagni sono fatiscenti e sono in  comune tra assistiti ed 
operatori , il mobilio è inesistente , sono presenti macchie di umidità sulle pareti , l’impianto 
elettrico necessita di un adeguamento “a norma” , il riscaldamento è inadeguato 
sera prima di recarsi presso la sede della guardia medica ,  mettono in “valigia” le coperte di 

per proteggersi dal freddo della notte e persino i farmaci.  

___________________________________________________________________________________

La guardia medica  svolge un ruolo fondamentale per l'assistenza 
primaria ai pazienti,ma le condizioni in cui lavorano i medici sono indecorose e di totale 

abbandono, da tutti i punti di vista:quello logistico, di sicurezza personale ed economico
__________________________________________________________

L’Azienda Sanitaria non può invocare a proprie scuse la mancanza 
potenziare il presidio di Buonabitacolo dal momento che si può permettere di 
0.000 euro annui a singoli emeriti della medicina locale , dimenticandosi che 

esistono molti  cittadini  indifesi . Se ciò non è nelle competenze dell’ASL SALERNO , la gestione 
della guardia medica di Buonabitacolo deve necessariamente passare al comune di Buona
L’Amministrazione comunale di Buonabitacolo deve avere il coraggio di intervenire per recuperare la 
struttura sanitaria comunale presente sul nostro territorio : il servizio di guardia medica è utile per tutta 

Il comune di Buonabitacolo dovrà chiedere all’ASLSALERNO che venga restituita la 
competenza e la gestione dei locali di  GUARDIA MEDICA al comune . 
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OCCORRE POTENZIARE LA GUARDIA MEDICA  !!!  

guardia medica di Buonabitacolo  manca tutto : dal filo 
di sutura all’apparecchio per misurare la pressione , i pazienti sono costretti ad attendere in 
piedi nel corridoio , la sede è sporca , i bagni sono fatiscenti e sono in  comune tra assistiti ed 

, sono presenti macchie di umidità sulle pareti , l’impianto 
elettrico necessita di un adeguamento “a norma” , il riscaldamento è inadeguato ed  i medici,la 
sera prima di recarsi presso la sede della guardia medica ,  mettono in “valigia” le coperte di 

___________________________________________________________________________________ 

svolge un ruolo fondamentale per l'assistenza 
primaria ai pazienti,ma le condizioni in cui lavorano i medici sono indecorose e di totale 

abbandono, da tutti i punti di vista:quello logistico, di sicurezza personale ed economico .           
__________________________________________________________ 

L’Azienda Sanitaria non può invocare a proprie scuse la mancanza di risorse 
potenziare il presidio di Buonabitacolo dal momento che si può permettere di 

a singoli emeriti della medicina locale , dimenticandosi che 
Se ciò non è nelle competenze dell’ASL SALERNO , la gestione 

della guardia medica di Buonabitacolo deve necessariamente passare al comune di Buonabitacolo . 
di intervenire per recuperare la 

struttura sanitaria comunale presente sul nostro territorio : il servizio di guardia medica è utile per tutta 
abitacolo dovrà chiedere all’ASLSALERNO che venga restituita la 
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